

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan tentang dampak konflik terhadap lingkungan pendidikan di Negeri Tomalehu antara Negeri Hualoy dan Latu Kecamatan Amalatu Kabupaten Seram Bagian Barat secara umum telah berjalan dengan baik, untuk itu secara khusus dapat ditarik beberapa kesimpulan bahwa:

1. Dampak konflik antar Negeri Latu dan Negeri Hualoy sangat berpengaruh negatif pada lingkungan pendidikan di Negeri Tumalehu. Hal ini dikarenakan konflik yang terjadi mengakibatkan 3 buah bangunan sekolah dasar dan 1 buah sekolah menengah pertama hangus terbakar yang mengharuskan siswa mengikuti proses pembelajaran di sekolah darurat.
2. Proses pembelajaran di Negeri Tumalehu selama konflik dapat dibayangkan tidak adanya proses pembelajaran dengan kata lain, siswa diliburkan secara total. Proses pembelajaran setelah konflik meredah yakni guru menyediakan sekolah darurat sebagai tempat belajar siswa dengan memanfaatkan panta Negeri Tomalehu. Sekolah darurat di Negeri Tumalehu terlihat sangat memprihatinkan. Hal ini dikarenakan siswa harus mengikuti proses pembelajaran dengan duduk diatas pasir yang sangat tidak nyaman bagi mereka. Selain itu, guru juga mengalami

kesulitan dalam memberikan materi kepada siswa, yang dimana guru hanya menggunakan metode ceramah selama proses pembelajaran. Metode ceramah dinilai merupakan metode belajar yang sangat sulit dipahami oleh siswa yang masih duduk di sekolah menengah pertama dan sekolah dasar.

B. SARAN

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka penulis menyimpulkan beberapa saran sebagai berikut:

1. Masyarakat Negeri Latu dan Hualoy hendaknya memahami keberadaan masyarakat Negeri Tumalehu setelah pasca konflik, hal ini dikarenakan konflik yang terjadi mengakibatkan kerusakan pada bangunan sekolah dan sangat berdampak bagi lingkungan pendidikan dan lingkungan masyarakat.
2. Pemerintah Negeri (Tokoh Masyarakat) hendaknya selalu membangun hubungan kerja sama demi menjaga kedamaian kepada orang lain terutama masyarakat Negeri Tumalehu yang sangat berdampak ketika Negeri Latu dan Negeri Hualoy tengah bertikai
3. Agar skripsi ini menjadi bahan referensi bagi mereka yang ingin melakukan penelitian lanjutan dengan judul yang serupa.